

EuroInfo 131 - 31-07-2019

L'ÉCOLE "MARIANUM", LICHTENVOORDE, PAYS-BAS, SOUTIENT LA FONDATION DES MARISTES D'ASIE, 12 JUILLET

Cette année, les étudiants et le personnel de cette ancienne école mariste ont pris une initiative éducative au bénéfice de la mission mariste de Ranong (Thaïlande), en vue de collecter des fonds. Ils ont réalisé toute une gamme d'activités originales : recyclage de bouteilles vides, vente de gâteaux, confection et vente de vases pour fleurs, aide pour des corvées de routine et lavage de voitures dans la cour de l'école. Le 12 juillet, l'école a remis un chèque de 6 117€ au P. Ton Bun (NL), qui assure le contact avec la Fondation des maristes d'Asie. L'École "Marianum" est fière de ses élèves, de ses enseignants et de son personnel pour tout leur dur travail. Pour plus de renseignements, envoyer un courriel à: l.brucker@marianum.nl ou communicatie@marianum.nl.